

# Die Videofilm-AG

Wir drehen eigene Kurzfilme.

Gesucht sind also Schauspieler, Kameralleute, Tontechniker oder auch Computerspezialisten, die gerne mal in die Welt des Films schnuppern wollen oder auch bereits ein wenig Erfahrung haben...

Die AG richtet sich an alle Klassenstufen des Gymnasiums und der Realschule.



**Dies sind die neuesten Produktionen der Videofilm-AG:**

## Whispers – a Lize-Ghoststory, Lize 2018

Der Film „Whispers“ führt uns in eine unheimliche und „übersinnliche“ Szenerie. Ein Schüler steht urplötzlich mitten an einem hektischen Schultag in einer scheinbar menschenleeren Schule, aus der er offensichtlich kein Entkommen gibt und trifft auf sehr merkwürdige Gestalten. Ganz langsam löst sich das Rätsel, das sich hinter dem merkwürdigen Spuk versteckt und ihm dämmert ganz allmählich, was passiert sein muss... Doch Happy-End garantiert trotz dramatischer Momente.

Gedreht wurde übrigens mit professioneller Unterstützung des Malteser-Rettungsdienstes.



## Der Barbierjunge von Nowhere City, LIZE 2019

Die bekannte Kalendergeschichte von Johan Peter Hebel von 1808 handelt von einem entwurzelten und gemeinen Fiesling, dem es Freude macht, einfache Leute zu provozieren und zu demütigen. Aber der Mut eines jungen Barbiers weist ihn schließlich in seine Schranken...

Der neueste Film der Video-AG versetzt diese Geschichte in den Wilden Westen, in das kleine Provinznest Nowhere City. Gedreht wurde der Film im Jahr 2018 im Tipidorf Sauldorf, das eine eindrucksvolle Kulisse für die Westernstadt bietet. In den Hauptrollen spielen Jan Christopher Rosenbaum als der titelgebende Barbierjunge und Jonas Hotz als fiesem Desperado.

**Big bad  
in der  
Videofilm-AG!**